



と ば ふう か
鳥羽 風花 いのちの き ど しょうがつ こう ねん
一ノ木戸小学校6年
わたし いち ど ほ いくえん しょうぼう し み
私は、一度保育園で消防士を見たけれど、こ
んなにじっくり見たり話を聞くことがなかっ
たので、とてもいい体験をさせてもらいました。
消防士のみなさんの思いがあたたかく
てかっこよくて尊敬しました。



や じま ゆう せい
矢島 悠晴 おおさきがくえん ねん
大崎学園5年
しょくぎょうたい けん
職業体験をしてみて、消防士の人たちが
ひび 日々どれだけの努力をしているのか、どうい
きも しょう か きめうかい かつどう おこな
う気持ちで消火・救命活動を行っているの
し か わ し せ ざ い おも
を 知った・分かった取材だと思います。



たかなみ そう すけ
高波 奏介 うら だしおう がつ こう ねん
裏館小学校6年
しょうぼう しょ
消防署では、放水や心臓マッサージなどを
たいへん ほうすい しんぞう
体験しました。バランスをとったり、力を入れ
たいへん ちから い
たりするのが大変でした。消防士さんたちの
しょうぼう し
ことをとても尊敬しました!



い お かわ はるか
五百川 遥 らんなんしょう がつ こう ねん
嵐南小学校4年
しょうぼう し たいへん し ごと
消防士が大変な仕事だということは前から
じつ 知っていましたが、ホースを実さいに持つて
ふく き たいへん
みたり、服を着てみたりして、さらに大変さ
が伝わりました。



たか の ゆ あん
高野 結愛 おお も しょうがつ こう ねん
大面小学校6年
しょうぼう しょ しくまうさいけん とお
消防署の職業体験を通して、実際に体験して
しょくぎょう たいへん じっさい たいへん
みないとその職業の大変さや楽しさに気づけ
ないことがありますのではないかと思いました。
消防士のみなさんは、人の命を助ける大切な
しょくぎょう わたし
職業です。私はこれからいろいろな体験を通して、夢をかなえていきたいと思いました。



やま さき た え
山崎 多慧 らんなんしょう がつ こう ねん
嵐南小学校4年
あい しょうぼう し まいにち
みんなに愛される消防士ですが、毎日しご
くみれん ひ ねしん くみれん
とをして訓練がある日は熱心に訓練をする
か は
ことで、いざ火災がおきたとき、その場で
ちから 力をはっきりできるからこそみんなから愛さ
わ
れているのだと分かりました。



やまがみ つばさ
山上 翼 いのちの き ど しょう がつ こう ねん
一ノ木戸小学校5年
しょくぎょうたい けん
職業体験をしてみて知らないところもたくさん
あつたっておどろきました。私はこの体験
とお を通してやりがいや魅力も見つけることができたし、むずかしいことや辛いことも見つけられて、消防士の仕事がすごい仕事だと分かりました。



おお はし か なえ
大橋 佳苗 おおさきがくえん ねん
大崎学園4年
さきのきゅうしゃ なか にんじょう つか
救急車の中で、人形を使い、日々心ぞうマッ
くんれん おこな きめうきゅうたい
サージなどの訓練を行う救急隊さんたち。
にんじょう 「いくら人形でも、いざというときのため、必
し ひととこ こころ のこ
死に訓練しています」という一言が心に残りました。
か きめうきゅうたい
救急隊のみなさんは、いつでも「人を
たす き も わす
助けたい」という気持ちを忘れないのだと思
います。



つち だ じゅん
土田 潤 かんばやし しょう がつ こう ねん
上林小学校5年
しょくぎょうしょ たい
消防署で体験してみて、行く前はやったこと
わ のないことや分からないことがいっぱいだった
けど、行ってみたら楽しかったことやうれしかった
たことがいっぱい行ってみてよかったです。



2024年の出動件数は、火災が23件、救助は25件、救急が5,651件!

きゅう きゅう
救急の出動回数では、
「急病」が一番多い!



★ **体調が悪いときはガマンしたり、**
様子を見たりせず、早めにかかりつけの
医院に行きましょう。